

Herr Schiller, Schulleiter der Vicelinschule stellt seine Schule vor:

Die Schule besuchen 181 Schülerinnen und Schüler in 8 Klassen. Von diesen Schülerinnen und Schüler haben 60% einen Migrationshintergrund bzw. 40% leben in sog. Hartz-IV-Familien. Sie werden von 12 Grund- und 3 Sonderschullehrerinnen und – lehrer unterrichtet. Die Schule unterrichtet als DaZ-Zentrum (DaZ: Deutsch als Zweitsprache) auch Schülerinnen und Schüler anderer Schulen. Den Kindern wird täglich Obst sowie im Rahmen der Offenen Ganztagschule ein Mittagessen angeboten. Monatlich findet ein von EDEKA-Nord gesponserter Müslitag statt. 1 ½ Schulsozialarbeiterstellen dienen der Betreuung der Kinder.

Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth ergänzt, dass die Baugenehmigung des Neubaues vorliegt und der Baubeginn in der 13. KW vorgesehen ist.